

～持続性の追求～

2012年10月10日発行 10月号 No. 212

◇「トラック産業の将来ビジョンに関する勉強会」

総務副委員長 三橋一郎〔目黒支部 (株)ミツハシ運輸梱包サービス〕

9月18日(火)東ト総合会館4階で、関東運輸局・東京運輸支局との「第四回トラック産業に関する勉強会」が開催されました。関東運輸局からは、秋田自動車交通部長、中村次長、小竹東京運輸支局長などが参加されました。東ト協からは、原副会長、綿引専務、安藤常務、斉藤部長、ロジ研からは、松本本部長、竹内顧問、西野総務委員長はじめ、各正副本部長、幹事の方々が参加されました。

はじめに、中村次長より配付資料の説明があり、その後討議に入りました。討議はトラック業界の広範囲の問題に渡りました。主な論点は、最低車両台数、退出希望業者の支援、最低運賃の規制、契約の書面化、厚生年金の解散の問題、取扱業のあり方、安全とコストの問題、日韓トラックの相互通行、高速道路の割引の問題等です。1時間30分の短い勉強会でしたが、意見も活発に飛び交い、有意義な時間になりました。どの問題もすぐに結論がでるものではありませんが、官民双方で問題の所在が確認され、今後の行政の展開に役立てて頂ければと思います

◇「オープンセミナーのご案内」

広報委員長 山田正信〔足立支部 (株)森田商運〕

10月16日(火)東ト総合会館7階にて今年度最初のオープンセミナーが開催されます。今回の講師は藤井聡京都大学教授と昨年も講師をして頂いた三橋貴明氏(作家、経済評論家)のお二人を招いての講演となり、三橋事務所を通しての一般の方の参加も予定されています。講師お二人の共通点としては、今回、自民党総裁に選ばれた安倍晋三前首相を応援されている事。特に藤井教授の提唱する列島強靱化論は自民党の公約にも取り入れられ、政権交代後の経済政策におけるデフレ脱却の起爆剤に成ることは間違い無いと思われまますし、公共投資を実行する事で如何に日本活性化に寄与していくか等、政権交代後の経済政策の予測もお話頂けるのではと期待を致しています。

三橋氏は早い段階から安倍前総理の総裁実現を支持表明しており、ブログ等の呼びかけや講演会での応援には少なからず総裁実現に寄与したのではと考えられます。また、最近の討論番組等においては早期デフレ脱却論や、日銀政策反対論を主張する論客としても注目をされています。今回、著名なお二人のお話を拝聴できる機会を得た事は、我々ロジ研と致しても大変に幸運な事でもあり有意義なセミナーであると自負をしております。尚、当日は立ち見も予想されますが出席希望の方は教育研修部まで御一報を頂ければと思います。



◇「温故創新セミナーのご案内」

企画委員長 下川 悟〔中央支部 (株)プライム物流〕

本年度の温故創新セミナーは、本部長も竹内元本部長より松本本部長に引き継がれ新体制となり初めての温故創新セミナーです。

昨年の震災で被害を受けた被災地に何か貢献出来ないかと思ひ今回は「いわき」にしました。この度の温故創新セミナーのもう一つの目的は会員の親睦と絆を強くし、業界に貢献出来るように気持ちを一つに出来ればロジ研としての活動を活発で有意義な時間となるでしょう。

青年部より多数の方が入りお互いに顔と名前が一致しない方も多いかと思います。

一人でも多くの会員が参加しこれからのロジ研の有り方や進む方向を共有し、一枚岩になれるよう杯を交わし騒ぎ、本心でぶつかる仲間になれば最高です。参加申し込みがまだの方は早めに申し込みをお願いします。

本ファックス通信「ひびき」創刊号(1994年10月20日発行)より顔である題字をご提供いただき、旧壮年部時代から大変お世話になりご指導をいただきました浅井時郎東ト協顧問(当時東ト協会長)が、9月13日に心不全によりご逝去されました。(享年90歳)

謹んで哀悼の意を表しお悔やみ申し上げます。

東ト協ロジ研 本部長 松本有司

◇「新任副本部長あいさつ」

総務副委員長 伏見健次〔台東支部 上野運送(株)〕

今期よりロジ研に入り副本部長を仰せつかりました台東支部の伏見です。この時期に新任の挨拶になりました事、私の不徳の致すところですが、さまざまな勉強会・懇親会を通じて諸先輩方にはいろいろな刺激を受けております。四十を越して未だ迷走している自分ですがいろいろと勉強させていただきながら業界発展のための一助にみなさんと活動させていただければと考えております。

そんな私も最近スーツのパンツを穿くとき太股、お尻に引っかかりを感じるようになりました。ここで私自身をメタボ!?と言うと多数の諸先輩方の怒りを買う事になりますので敢えて申し上げますが、運動を人並みにやり食事は控えめにしているのに減らない体重が気になり調べてみますと、どうやら加齢や日ごろの悪い姿勢による骨盤の歪みにより代謝スピードが若いころより劣りはじめている事が原因のひとつだとわかりました。それからというもの骨盤矯正に日夜励んでおります。効果のほどはわかりませんが手軽にできるものもありますので皆さんも調べて試してみたいはいかがでしょうか?

◇「<美食の点呼記録>・・・摩天楼編Ⅲ」

今回は、3500円のカツカレーを!なんて事は申しません。勝手に好きな値段で食べてください。とはいえ、旬なネタには敬意を表して、揚げ物繋がり、串揚げの店『莫莫』をご紹介します。本店は大久保にあり、カウンターはいつも大賑わい。その三号店が遂に四谷三丁目に出現、会合帰りに寄れるとは嬉しい限りじゃないですか。なに?胃酸過多?ご安心を。何せサクサク、軽い仕上がりで串揚げの概念が変わります。おまかせが設定されているので、まずは一通り味わってみるのも良い。炊き込みご飯もおススメで、茶碗1杯分腹に余裕を持って串を堪能してほしい。

最後に、胃酸ならぬ、遺産が多くてお困りの方、ご相談ください。ソース同様、二度づけ禁止。一回で、きっちり減らして差し上げます。

莫莫(ばくばく) 四谷三丁目店 新宿区舟町7ポワロービル1F
営業時間 18:00~ 03-3356-1563 ※平均予算 ¥4,000~6,000

<ペンネーム 常時無礼講>

◇スケジュール《○ロジ研行事予定》

○10/16(火) 16:15 正副本部長会議 (東ト総合会館6階小)

〃 17:30 第1回オープンセミナー (東ト協総合会館7階)

○10/26(金)~27(土) 第19回温故創新セミナー

※「第1回オープンセミナー」、「温故創新セミナー」共にご案内はロジ研HPに掲載しております。

是非ご参加をお願いします。

11/13(火) 16:00 三組織連絡会 (東ト総合会館6階小)

○11/20(火) 16:00 正副本部長会議 (東ト総合会館6階中)

